

令和4年8月12日

保護者 各位

氷見市教育委員会
氷見市立十三中学校

新型コロナウイルスの感染に関するメール配信停止について（お知らせ）

新型コロナウイルスの新規感染者数が依然として増え続けています。各家庭におかれましては、引き続き感染症対策へのご協力をお願いします。

これからも学校では、基本的な感染症対策を徹底し、新型コロナウイルスの集団感染防止に努めていきます。厚生センターからは、学校生活において基本的な感染症対策を徹底することで、集団感染が起きる可能性は低いとされています。

したがって、新型コロナウイルスの感染状況が大きく変化しない限り、通常どおりの学校生活を行っていきます。そのため、本日より、これまで保護者へ配信していた本校の感染に関するメール配信を停止することとしました。

ただし、学校または学年、学級による臨時休業が実施される場合は、該当生徒の保護者のみにメールにてお知らせします。

これまで同様、市教委や学校では個人の特定につながるような情報には答えできません。また、お子さん及びご家族に新型コロナウイルスの陽性反応が出た場合やPCR検査対象者等に特定された場合は、速やかに学校にご連絡ください。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。